



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
29 de agosto de 2001  
Español  
Original: inglés

---

### **Carta de fecha 27 de agosto de 2001 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Presidente del Comité del Consejo de Seguridad establecido en virtud de la resolución 1132 (1997) relativa a Sierra Leona**

Le agradecería que señalara la presente carta, junto con su anexo, a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad y que tuviera a bien disponer que se publicara como documento del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* Anwarul Karim **Chowdhury**  
Presidente del Comité del Consejo de Seguridad establecido en  
virtud de la resolución 1132 (1997) relativa a Sierra Leona

**Anexo**

**Carta de fecha 23 de agosto de 2001 dirigida al Presidente del Comité del Consejo de Seguridad establecido en virtud de la resolución 1132 (1997) relativa a Sierra Leona por el Representante Permanente de Sierra Leona ante las Naciones Unidas**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de remitir por la presente el texto de un comunicado de prensa emitido por el Gobierno de Sierra Leona el 21 de agosto de 2001 (véase el apéndice), relativo a una investigación policial de presuntas transacciones de diamantes obtenidos por medios ilegales o con derramamiento de sangre en la zona de Freetown. En el comunicado se señala que el Gobierno de Sierra Leona está firmemente decidido a aplicar cabalmente, en el territorio del país, la resolución 1306 (2000) del Consejo de Seguridad.

Le agradecería que señalara la presente carta y su apéndice a la atención de los miembros del Comité establecido en virtud de la resolución 1132 (1997) relativa a Sierra Leona y que tuviera a bien disponer que se distribuyeran como documentos del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* Ibrahim M. **Kamara**  
Embajador  
Representante Permanente

## Apéndice

### **Comunicado de prensa del Gobierno de Sierra Leona Casa del Gobierno Freetown (Sierra Leona) 21 de agosto de 2001**

El lunes 20 de agosto de 2001, aproximadamente a las 10.45 horas, se denunció a la policía que en una vivienda de Freetown, ocupada por un tal Bassem Yamil Sahid Mohammed, se efectuaban transacciones de diamantes obtenidos ilegalmente. La vivienda había estado bajo vigilancia durante algún tiempo porque se sospechaba que en ella se efectuaban transacciones ilegales de “diamantes ensangrentados”.

Tras obtener una orden de registro, un equipo de detectives registró la vivienda por tenencia ilícita de diamantes. Se hallaban en la vivienda Gibril Massaquoi, portavoz del Frente Revolucionario Unido (FRU), y otros miembros del FRU, a saber, Patrick Vogley y Kenneth Macauley, quienes al parecer eran huéspedes del Sr. Mohammed. Los detectives no registraron a nadie pero, al registrar la vivienda, encontraron una bolsa de mano negra y quisieron ver su contenido. Gibril Massaquoi, que dijo ser su dueño, la abrió un instante y la policía vio que contenía una gran cantidad de dinero, al parecer cientos de miles de dólares de los EE.UU. El Sr. Massaquoi no permitió que la policía contara el dinero y se negó a entregar la bolsa. En vez de ello pretendió que sólo contenía 13.400 dólares. Afirmó además que esta suma se la había entregado el Coronel Issa Sesay para alquilar locales de oficina del FRU en Freetown.

La policía rogó al Sr. Massaquoi que la acompañara al Departamento de Investigación Penal y éste pidió llevar la bolsa de mano que contenía el dinero que no habían contado los detectives. El Sr. Massaquoi condujo su propio vehículo. Sin embargo, antes de llegar al Departamento, cambió de dirección y se dirigió a la Misión de las Naciones Unidas en Sierra Leona (UNAMSIL).

El Sr. Massaquoi afirmó que el registro demostraba que estaba siendo acosado por el Gobierno y profirió la amenaza de que redundaría en desmedro del proceso de paz. La afirmación de que está siendo acosado por el Gobierno es falsa. El Gobierno quiere que se sepa que hay varios excombatientes de alto rango del FRU en Freetown que colaboran con el Gobierno y la UNAMSIL para promover el proceso de paz.

El Sr. Massaquoi se hallaba en un lugar donde presuntamente se había cometido un delito y los artículos encontrados en ese lugar incriminaban al ocupante de la vivienda, el Sr. Bassem Yamil Sahid Mohammed. En la vivienda se encontraron tres pasaportes sierraleoneses vigentes, uno de ellos diplomático, y un pasaporte libanés, todos a nombre del Sr. Mohammed. También se encontraron documentos que contenía información sobre transacciones ilegales de diamantes obtenidos probablemente con derramamiento de sangre. El Gobierno ha actuado con diligencia para conseguir que todos los ciudadanos y residentes de Sierra Leona respeten la prohibición de las Naciones Unidas sobre los “diamantes ensangrentados”. En este sentido, el Gobierno reitera que todos los ciudadanos y residentes sospechosos de participar en actividades delictivas deben someterse a los procedimientos normales establecidos para investigar tales actividades. En consecuencia, los registros policiales relacionados directamente con presuntas actividades delictivas no pueden describirse en absoluto como medidas que interrumpen o impiden el proceso de paz.